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 今日で，７１日間の１学期が終わりました。昨年のように入学式が 6 月に行われたよう
な非常事態は避けられたとはいえ，柏市がまん延防止等重点措置区域に再指定されるな
ど，現在も多かれ少なかれ新型コロナウィルス感染拡大の影響を受けていることは否めま
せん。東京オリンピックの開催を数日後に控え，オリンピック・パラリンピック後の状況
がどうなるかは簡単に予測することはできませんが，今後もアンテナを高くし，その都度，
最善の判断をしていきたいと思います。 
 保護者会でも触れましたが，今年度本校に異動してきた職員から，「生徒が大変素直で，
授業がやり易い。」「長年勤務してきたが，総合的に判断すると，五中の生徒が一番良いか
もしれない。」等，高い評価をもらい嬉しく思います。私の今年のキーワードは「自慢でき
る学校」です。是非，生徒，教職員，保護者及び地域の方々が誇れる学校を目指して，学
校経営を推し進めていきたいと考えております。 
 さて，7 月 8 日のバドミントン団体戦,陸上部を皮切りに総合体育大会が始まりました。
関東地方の梅雨も明け，急激に気温が上がる中，体調管理をしっかり行い，今まで練習し
てきた成果を充分に発揮出来ることを期待しております。日によっては複数の試合が同時
展開されることもあり，現地ですべての部活動の応援をすることは物理的に不可能なわけ
ですが，大きな声で応援することはできなくても，心のこもった声援を送りたいと思いま
す。コンクール・試合当日の管理はもちろんですが，その後の心身のメンテナンスも次の
パフォーマンスに影響を与えますので，入念なストレッチ，適切な入浴，食事，十分な睡
眠をとることも忘れないでください。 
 「夏を制する者は○○を制す。」と昔からよく言われることですが，○○に入る言葉は
もちろん，「受験」です。自宅学習，夏期講習への参加，図書館で仲間と等，取り組み方は
いろいろありますが，大事なのは，まずはしっかりと計画を立てることです。１日の勉強
時間を科目ごとに立てるのが１番オーソドックスな方法だと思います。しかし，もっと大
切なことは，取り組む教材を決め，終えるまでにかかる時間を逆算し，必要な勉強時間を
知ることです。そして，きちんと記録をつけることが大事です。記録をつけることで，達
成感が増し，翌日へのモチベーションに繋がり，振り返りもできるからです。やる気がど
うしても起きない場合には，担任の先生や部活動の顧問の先生に夏休みといえども相談し
てみるのが良いでしょう。3 年生頑張ってください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

～栄光の軌跡～ 
 
柏市総合体育大会 
 
水泳競技の部 女子 400M自由形 第２位 阿部花南 県大会出場 
 
陸上競技の部 男子共通砲丸投げ 第１位 井亮太 県大会出場  

男子１年 100M 第３位 篠原悠生 
 

ソフトテニスの部  
個人戦 第３位  三巻楓・染谷七美ペア 長瀬璃乃・小林柚葉ペア 
 
    ベスト８ 山中愛音・千利濵楽来ペア  

平野礼絵・本郷夏奈ペア 
 
上記４ペア県大会出場 

 

９月の行事予定（変更の可能性あり） 
 
1 日(水) 始業式 
2 日(木) 給食開始、避難訓練 
6 日(月) 駅伝部特別練習開始 

（～10/15） 
8 日(水) ３年実力テスト② 

10 日(金) 委員会 
13 日(月) 体育祭練習開始（～9/17）  
16 日(水) 体育祭予行 
17 日(木) 体育祭準備 
18 日(土) 体育祭 
20 日(月) 敬老の日 
23 日(木) 秋分の日 
24 日(金) 柏市中学校駅伝・ 

ロードレース大会 
28 日(火) ２年林間学校（～9/30） 

 

 

1 学期中は，学校の留守番電話機能は午後 6時 30 分から午前 7 時 30 分ま

でとなっておりましたが，夏季休業中 7 月 21日（水）～8 月 31 日（火）は，

午後 4 時 35 分から午前 8 時 05 分になりますので，御承知おきください。 

また，9 月 2 日（木）～9 月 18 日（土）（体育祭実施予定日）は登下校の

服装は制服ではなく体操服等でも可といたします。勿論制服で登下校する

ことも可となります。 

※9 月 1 日は第 2 学期の始業式ですので，制服を着用していただくようお願

いいたします。 

令和 3 年 7 月 20 日発行 

 

2021 年度 7 月号 

 

コラム 
自主考動 

自宅前の舗道のゴミ拾い

を毎日欠かさず行っている

人がいる。見覚えがある方だ

と思った瞬間，近くのクリー

ニング店の方だとわかった。

お店に行った折，そのことに

触れると,「少しでも地域貢

献になればと思い微力なが

ら続けているんです。」とお

っしゃっていた。 

五中にも人知れず朝早く

来て，校舎の窓を開けてくれ

ている先生もいる。こんな大

人のまねをしてもらいたい。 

  
今年度 総合体育大会より 


